
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              今日の例会は、創立 

             記念例会です。昔の給 

             食記念日を思い起こ 

             すようなちょっと贅 

             沢な食事にしてみま 

 した。皆さん、いかが

でしょうか。当ホテルの宮崎支配人のご配慮もあ

り、ご理解ご協力に感謝いたします。 

 11月 4日は浜松アクトシティにおきまして 2620

地区の地区大会が開催されました。参加された 23

名の会員の皆さん、ありがとうございました。大会

においては、「My ROTARY」100%達成を表彰して

いただくため壇上に登壇しました。地区の公共イメ

ージ向上委員会の近藤委員長の常の努力が実を結

んだ結果であり、感謝いたします。しかも、79クラ

ブ中TOPの達成ということで、近藤幹事の努力の

成果は素晴らしいと思います。その後の懇親会もい

つもより会場が広く慌てなくても場所が確保でき

ました。細かなことはまた機会がありましたらご報

告いたします。 

 次に、11月 10日に湖西国際交流協会のご協力の

もと、作文コンクールのキックオフイベントが開催

されました。30名以上の子供たち、先生や卓話者な

ど多くの外国人の方とお話を聞き、みんなで食事を

し、ミカン狩りをして交流を深めました。子供たち 

会員数 43名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 43名 ／ 本日の出席数 33名 ／ 暫定出席率 76.74％ 

会 長 挨 拶  ＊  森  俊 幸 は大変喜んでいました。運営に携わった会員の皆さ

ん、ありがとうございました。 

 今、私の前の演台の上に「My ROTARY」100%

達成記念のデジタル時計がここにあるのですが、こ

れを見てデジタルウォッチの話を思い出しました。 

 ある人がデジタルウォッチを買ってきました。大

変正確で毎日 1秒ずつ正確に時を刻んでいました。

そんなある日、デジタルウォッチはふと考えまし

た。「一体いつまでこのまま毎日正確に時を刻むの

だろう。1秒に1回、1時間で3,600回、1日で86,400

回、1カ月で 2,592,000回、1年で 31,536,000回。

これでは疲れてしまう。ちょっと休んでしまお

う。」。それから正確に動いていたデジタルウォッチ

は、時々遅れたり止まったりしました。持ち主は、

正確さが取り柄のデジタルウォッチがこんな状態

では大変困ります。修理に出して戻ってきても、ま

た遅れます。最近のデジタルウォッチはデザインも

良く安価なため、持ち主は新しいデジタルウォッチ

に買い替えてしまいました。その新しいデジタルウ

ォッチは、「自分の役目は正確に時を刻むことだ。」

と理解していましたので、いつまでも大切にされま

した。方や、修理に出されたデジタルウォッチは、

直しても無駄とのことでそのまま処分されてしま

いました。 

 自分の与えられた役割や仕事をどのように受け

止め行動すべきか、のたとえ話です。これも似たよ

うなたとえ話が多くあると思いますが、とかく使命 

2019-20 年度国際ロータリー会長： 

マーク・ダニエル・マローニー（米国 DecaturRC） 

第 2620 地区 2019-20 年度ガバナー：  

 安 間 み ち 子（浜松ハーモニーRC） 
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＊配布物： 

・1621 回・1622 回週報 

・ガバナー月信 11 月号 

・第 19 回青少年の科学体験のチラシ 

・創立記念例会記念品（どら焼き） 

＊回覧物： 

・ゴルフ愛好ゴルフコンペ出欠表 

 

浜名湖ロータリークラブ 35期会長のテーマ 

『 浜名湖でよかった！ My Rotary Life！ 』 

 

 

 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

 

 

森 俊幸 11/4 地区大会の出席ありがとうござ

いました。又、11/10 日本語作文コン

クールキックオフイベントにも多く

の会員方のご協力ありがとうござい

ました。これからも皆様の参加よろし

くお願いします。結婚月。 

ス マ イ ル 報 告 

四 つのテ ス ト 唱 和 
職業奉仕委員会  近藤 武義 

 

 

会員誕生日祝：  小島 明良  11 月 13 日 

 

 

 

 

 

 

配偶者誕生日祝： 近藤 美保子さん 11 月 10 日 

         中村 克枝さん  11 月 16 日 

結婚記念日祝： 髙栁 奈津紀 11月 11日(陶器婚式) 

         菅沼 仁司   11 月 22 日 

         森 俊幸    11 月 27 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

         

                

          

11 月のお祝い おめでとうございます。 

幹 事 報 告  ＊  近 藤  茂 

           
 

国際奉仕委員会  委員長 中尾 有希子 

          ・日本語作文コンクール 

            キックオフイベントの件 

           11/10 に開催いたしまし 

           た。ご協力いただきまし 

 た皆様、ありがとうござ

いました。また、11/17(日)の KOKO まつりには、

エコキャップを持ってぜひ来てください。 

青少年奉仕委員会  委員長 神藤 雅章 

          ・青少年の科学体験の件 

            12/7 に開催されます青 

           少年の科学体験に浜名湖 

           RC として参加を企画し 

 ています。本日チラシを

配布しましたが、お時間のある方はご参加宜しく

お願いいたします。 

米山記念奨学委員会  委員長 柴田 浩 

          ・緒方貞子様について 

            日本人女性として初め 

           て、ロータリー財団親善 

           奨学生として留学され、 

 世界を舞台に活躍された

緒方貞子様がご逝去されました。 

直前会長  田中 信宏 

          ・次週例会の件 

            次週の例会には、星野 

           直前ガバナーが卓話に来 

           てくださいます。また、 

 例会後には少しみかん狩

りをしていっていただこうと思いますので、お時

間がございましたらぜひご参加ください。 

 

 

委 員 会 報 告 

を忘れて、我が々々となることがあります。お互

いに気を付けたいものです。 

 今日は入会世代の違う会員の方に、今までのこ

とや今感じてることをお話しいただきます。皆さ

んも、あの頃のことを一緒に思い出しましょう。 

＊その他： 

・例会終了後、理事役員会を開催いたします。 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

           1期、2期はクラブ運営に 

           一生懸命でしたので特に 

           ありませんでした。 

           3期目は台湾（第347地区） 

 GSEメンバーを受け入れ。 

第 347地区大会へ出席（11名） 

 スエーデン学校生徒をみかん狩りに招待。 

4期目、スエーデン学校生徒をみかん狩りに招待。 

 韓国青洲（第 368地区）GSE受け入れ 5名。 

 韓国での国際大会に出席 13名。 

5期目、オーストラリア（第 981地区）GSE受け

入れ 6名。 

6期目、アメリカGSE受け入れ 6名。 

7期目、インドメトロポリタンRC理事 SRシング

氏の卓話。 

 インドメトロポリタンRCに義足援助活動資金と

して 5万円を寄贈。 

 オーストラリアへ海外研修 19名。 

8期目、インドメトロポリタンRCに義足援助活動

資金として 5万円を寄贈。 

9期目、ペルー共和国有富夫妻を招待。 

 ペルー共和国訪問 25名。 

 インドメトロポリタンRCに義足援助活動資金と

して 5万円を寄贈。 

 ニュージーランド（第 9940地区）GSE受け入れ  

6名。 

 ペルーへ楽器（ピアニカ 65台、笛 26本）を送る。 

10期目、フィリピン植林フォーラムへ高校生を派

遣 4名。 

 ニュージーランド（第 5470地区）GSE受け入れ  

6名。 

 ペルーへ楽器（鼓隊用小太鼓 26個）を送る 10月。 

 ペルーへ楽器（ピアニカ等）を送る。木箱を制作

（1.8ｍ×0.9ｍ角）楽器等が相当量入りました。

3月。 

 香港・桂林へ海外研修 20名。 

国内への援助等も多数ありました。クラブとして活

動が活発に行われていたことが振り返って見て分

かりました。 

 

中嶋 一夫 会員 

            何の準備もしていない 

           中の創立記念例会のスピ 

           －チ突然のご指名ですが、 

           自分が入会させていただ 

 いた頃からの少し昔の事 

 

 

 

近藤 茂 創立記念例会、宮﨑さん素晴らしい食事

を用意いただきありがとうございまし

た。次週からもよろしくお願いします。

ついでに今月は配偶者の誕生月でした。

お花ありがとうございました。 

小島明良 こんな感じで生きてきたら、69才にな

っていました。ありがとうございます。 

菅沼仁司 結婚月です。妻にいつも感謝していま

す。 

髙栁奈津紀 20周年をむかえることができました。 

原 三留 朝夕ずいぶん寒くなりました。三ケ日西

小学校でもインフルエンザが流行して

いるようです。気をつけましょう。 

穴水春男 創立記念例会おめでとうございます。先

週は地区大会ご苦労さまでした。 

中村二三男 久しぶりに地区大会に参加し、内容が

変化していることに気がつきました。森

会長、田中パスト会長他皆さんに親切に

してもらい、楽しい一日を過ごさせてい

ただきました。 

田中信宏 本日の創立記念例会、おめでとうござい

ます。11/10ミカン狩りご苦労さんでし

た！ 

菅沼秀介 先日の日本語作文コンクールキックオ

フイベント、多数の方にご協力いただき

ありがとうございました。まだスタート

したばかりなので、引き続きよろしくお

願いします。 

三島保夫 本日は 35年目の創立記念日です。これ

からも長く長く続くことを祈念します。 

宮﨑 亘 創立記念メニュー、おいしくいただけま

したでしょうか？来年もパワーアップ

したメニューを用意します。 

中尾有希子 日本語作文コンクールのキックオフ

イベントを 11/10（日）に行いました。

ご協力、ありがとうございました。 

 

 

 

 入会時期が様々な会員の方々に、当時の思い出を

含め、クラブの歴史を振り返る内容のスピーチをい

ただきました。 
 

亀松 駿行 会員 

「浜名湖ロータリークラブ 35 周年記念例会に寄せて」  

 クラブ創立から 10期までの海外に関わった事例

をお話します。 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 創立記念例会 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浜松南 RC 

・11 月 28 日(木)の例会は、特別休会。 

※ビジター受付なし 

浜松ハーモニーRC 

・12 月 4 日(水)の例会は、防犯パトロール例会

の為、会場を変更。 

※ビジター受付：12 月 4 日(水) 

   18：30～19：00 グランドホテル浜松 1 階 

 

近隣クラブ 例会変更案内 

をお話いたします。 

 ロータリーの規約・ルール・活動プログラムな

どは非常によくできていますが、当初は例会出席

率へのこだわりとか、ロータリーの専門熟語の理

解など多々の難解事が有りました。 

 仕事で東京に出向くことが多い私ですが、流石

に都内のホテルでは毎日のようにたくさんのク

ラブの例会が開かれております。そんな例会へ初

めて訪れた会場でもロータリアンであるだけで

親しく接していただけます。またアポをとってお

訪ねしたくてもなかなかお会い出来ない怪物？

にも接することができ、ロータリアンという事だ

けでたくさんの方々と接し交友、また勉強もさせ

て頂いております。手元に残るロータリー電子辞

書 CD もその時の副産物です。 

 人生は自分の思うようにはなかなかいかない

もので、50 代ではもうすぐ息子に店をまかせ自

分は好きなことをと考えて過ごし、60 代ではか

みさんが体調を崩し退会を考えた時期も7年くら

い続きましたが、70 代に入り今日もロータリア

ンとしての自分があるのはわがクラブの先輩か

らのご教授はもちろんですが、東京都内を訪れて

多くのロータリアンの関わりや親交、またグルー

プ内では当時穴水ガバナー補佐のお供で原君と

共に各クラブを訪問し感じた体験、お世話になっ

たたくさんのロータリアンとの出会いや交流が

大きなウエイトを占めております。 

ロータリーのルールに例会出席は奉仕の基本

第一歩と有ります。新会員の皆様にもたくさんの

例会出席と出会い交友体験をして頂ければと思

います。 

 

田中 信宏 会員 

            私が入会したのは今 

           から 12 年前、52 歳の時 

           でした。浜名湖 RC22 期 

           中村一壽さんが会長の 

 時でした。それまでこう

いう会合には無関係でしたので、講師の方の卓話

を聞いたり、運営についてみんなで話し合った

り、とても新鮮でした。昼間は農業、夜は学習塾

のあまり時間に余裕のない生活でしたが、火曜日

の昼はどうにかやりくりして出席率100％以上を

維持できているのは少し自慢できる事です。但

し、仕事の関係で当初夜間例会に不参加が多かっ

たのは残念でした。他クラブのロータリアンとの 

親睦もありませんでした。 

 入会 1 年目の時、ロータリーバッジを付け忘れ

たまま例会に参加したら、SAA の先輩に注意され

ました。人の様子をよく見ているのだと驚きまし

た。SAA はとても威厳のある立場で例会を仕切っ

ており、感心しました。 

 入会 3 年目の時、浜名湖 RC25 周年事業と穴水

ガバナー補佐の下 IM の 2 つを同時に行なった時

は大変でしたが、浜名湖浄化活動や IM での三ヶ

日平山小学校の寸劇など、10 年前の出来事です

が、印象深く残っています。会員が力を合わせて

行なったから、充実したものになったと思いま

す。 

 入会してあまり時が経っていない 4 番・5 番テ

ーブルのメンバーも、ロータリーのいろいろな事

を経験して欲しいと思います。 

 30 期の幹事、34 期の会長などを経て、ロータ

リー活動を楽しく取り組んでいるので、これから

も頑張って行きたいと考えています。どうもあり

がとうございました。 

 

三島 保夫 会員 

            

 

 

 

 

 

 

 

11 月 26 日(火) 会員選考担当プログラム 

 静岡県警部 馬渕邦禎様による卓話。 
 

12 月 03 日(火) 戦略計画担当プログラム 

 戦略計画案のグループ・ディスカッション。 
 

12 月 10 日(火) 年次総会 

プ ロ グ ラ ム 案 内 


